



## NOTA DE PRENSA

# Pachi Poncela regresa a RPA con “La radio es mía”

- El programa “despertador”, copresentado por Sonia Avellaneda, se emite de lunes a viernes, de 7 a 10 de la mañana, desde el próximo lunes 14
- El espacio dará cabida, además de la actualidad informativa, a la música, el humor, el entretenimiento y la información menos convencional

Gijón, 11 de enero de 2013.

El periodista gijonés Pachi Poncela, una de las voces de la radiodifusión asturiana más reconocidas, regresa a RPA con su programa “La radio es mía”, pero esta vez en una nueva franja. El programa, copresentado por Sonia Avellaneda, se emitirá de lunes a viernes entre las 7 y las 10 de la mañana. El estreno está previsto para el próximo lunes, día 14 de enero.

“La radio es mía” se convierte así en el único programa “despertador” realizado y emitido íntegramente desde Asturias y para Asturias. Además de los habituales resúmenes informativos, la lectura de la prensa diaria y otros contenidos relacionados con la actualidad, el programa dará cabida a la música, el entretenimiento, la opinión menos convencional, la participación de los oyentes y sobre todo el buen humor.

De esta manera, la cadena pública recupera no sólo el título, sino también parte de los contenidos y, por supuesto, el tono del magacín matinal emitido por la Radio del Principado de Asturias en 2011. En esta ocasión, Pachi Poncela estará acompañado por otra de las voces emblemáticas de RPA, Sonia Avellaneda, hasta fechas recientes al frente del magacín de fin de semana “Al son de las cosas”.

Luis Fernández y César Inclán serán los colaboradores habituales del programa.

La RPA mantiene en su programación los distintos boletines informativos a lo largo del día, desde las ocho de la mañana y a las horas en punto. También la segunda edición de noticias, a las 14:30 y la tercera, a las 20:00h.